EL ADELANTO DE SALAMANCA

Sección: OTROS Valor: 178,00 € Área (cm2): 108,6 Ocupación: 10,05 % Documento: 1/1 Autor:

SALAMANCA

09/08/12

Núm. Lectores: 39000

Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares Cód: 60723748

Página: 34

CASTILLA Y LEÓN

El gasto medio por receta baja un 8,2%

El gasto medio por receta en la región cayó en los primeros seis meses del año un 8,2 por ciento, hasta situarse en los 11,44 euros, cifra ligeramente superior a los 10,81 euros del conjunto de España donde, tras un descenso del 6,5 por ciento, cayó a los niveles más bajos de los últimos 14 años, según datos del Ministerio de Sanidad. En el conjunto de España, hay que remontarse a 1998 para encontrar un valor más bajo. Desde el año 1999, el gasto medio estuvo siempre por encima de los 11 euros, llegando a alcanzar la cifra de 13,45 euros en 2008.

Por su parte, el total del gasto farmacéutico también registró un importante descenso que en Castilla y León fue del 5,8 por ciento, al pasar de los más de 335 millones del pasado año a los 316 de los primeros seis meses de este año. Esta caída fue superior a la del 4,4 por ciento contabilizada en el conjunto del país, donde se pasó de 5.733 millones a 5.478.

Medidas

Este descenso del gasto farmacéutico coincide con la adopción por parte del Gobierno, en este primer semestre del año, de medidas de contención del gasto, tales como la revisión de precios, la actualización de los precios menores y el fomento de los medicamentos genéricos, explicaron fuentes del Ministerio.

En cuanto al número de recetas emitidas, entre enero y junio se produjo un ligero aumento del 2,65 por ciento, al pasar de 26,9 millones a 27,6, subida similar a la media nacional que fue del 2,19 por ciento, ya que se pasó de 496 millones en el primer semestre de 2011 a 506,9.

El País Vasco, con un 8,29 por ciento, fue la comunidad que registró un descenso más destacado en cuanto al gasto farmacéutico.